

## Marcel exige a ministros pagar contribuciones: “Tienen que hacerlo de inmediato”



El ministro de Hacienda, Mario Marcel, lanzó un ultimátum en Radio Universo a los ministros con contribuciones impagas: “Tienen que hacerlo de inmediato”. Añadió que “quienes tenemos cargos públicos, tenemos la obligación de ser ciudadanos ejemplares y contribuyentes también ejemplares”.

La advertencia ocurre tras revelarse que siete secretarios de Estado tenían deudas. Aunque varios ya regularizaron su situación, Marcel fue enfático: “No es necesario dar una orden, es evidente que lo tienen que hacer ya”.